

Tragen der offiziellen LMSV Sportkleidung an Turnieren

Das Tragen der offiziellen LMSV Sportkleidung an Turnieren ist nur erlaubt bei internationalen Meisterschaften. Das Antreten in Sportkleidung mit dem Aufdruck LMSV oder dem LMSV Logo an normalen Turnieren ist nicht erlaubt (es widerspricht auch dem WMF- und LMSV – Sportreglement, welche besagen dass die Vereinszugehörigkeit sichtbar sein muss, jedoch ist der LMSV kein Verein). Zudem soll es eine Ehre sein für Spieler in der offiziellen Kleidung und somit für den LMSV spielen zu dürfen.

Ein Verstoß gegen dieses Verbot führt zu einer Spielsperre vom einem Monat. Im Wiederholungsfall behält sich der LMSV das Recht vor finanzielle oder disziplinarische Sanktionen zu verhängen (bis zu Lizenzentzug für ein Jahr).

Ebenfalls erlaubt ist das Tragen der Kleidung als Delegierter an offiziellen Anlässen (sei es vom LMSV einberufene, an internationalen Grossanlässen oder an der ESM). Die Delegierten werden aber vor jedem Anlass neu einberufen, d.h. eine Ernennung ist einmalig.

Für den LMSV

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'S. Cocchi', written in a cursive style.

Sandro Cocchi